

# MADONNA DELLA STRADA Oración guiada

El 24 de mayo celebramos la fiesta de la Madonna della Strada, una advocación de Nuestra Señora que nos permite recordar a toda la familia ignaciana y a todas las personas que están en camino.

Como San Ignacio primero, y el Padre Arrupe después, queremos rezar a esta Virgen para que ponga junto a su Hijo a todos nuestros hermanos y hermanas desplazados de sus hogares por la violencia, la persecución o los desastres naturales.

ÚNASE EN ORACIÓN CON EL JRS COMO PARTE DE LA FAMILIA IGNACIANA PIDIENDO A NUESTRA SEÑORA DEL CAMINO QUE MANTENGA BAJO SU MANTO A TODOS NUESTROS HERMANOS Y HERMANAS QUE SE HAN VISTO OBLIGADOS A HUIR.





## SEÑORA DEL CAMINO

Mientras San Ignacio trabajaba para fundar la Compañía de Jesús, rezaba ante el mural de María de finales de la Edad Media que se encontraba originalmente en una pared exterior de la pequeña capilla de la Madonna della Strada (Nuestra Señora del Camino) en Roma. Ignacio habría conocido bien la imagen y, a lo largo de su vida, tuvo una particular devoción a Nuestra Señora, bajo cuyo patrocinio puso a la Compañía de Jesús. La pequeña capilla de la Madonna della Strada fue demolida para dar paso a la iglesia del Gesù, la primera iglesia de los jesuitas en Roma, comenzada en 1568 y consagrada en 1584. Ignacio dejó instrucciones específicas para que la imagen de Nuestra Señora del Camino se conservara en

la nueva iglesia y hoy se venera en la capilla norte del Gesù.



En cada etapa del viaje podremos escuchar un breve testimonio y encender una vela mientras nos unimos en oración con toda la comunidad. Para celebrar la fiesta de Nuestra Señora del Camino, le invitamos a participar en este camino de luz durante el cual recordaremos el viaje emprendido por quienes se vieron obligados a desplazarse.

#### ETAPA 1

Emprendemos este viaje junto a quienes sufren a causa de la guerra, el hambre, la desigualdad, las catástrofes naturales, las violaciones de los derechos humanos o la persecución. En 2024, el ACNUR calcula que 130 millones de personas serán desplazadas forzosas.



Nuestra Señora del Camino, encendemos esta vela por aquellas personas que se encuentran en situaciones de incertidumbre, dolor, sufrimiento y miedo y se ven obligadas a dejar su vida para salvarla. Para que encuentren el valor y la fuerza para empezar a dejar de tener miedo.

Dios te salve, María,...

#### ETAPA 2

Las rutas que deben elegir las personas en movimiento no siempre son seguras. A pie, en barco o en tren, ponen en peligro sus vidas y las de sus familias en su camino hacia una nueva oportunidad. El número de personas que han perdido la vida en distintas rutas migratorias ha aumentado un 20% en el último año, según la Organización Internacional para las Migraciones.



Nuestra Señora del Camino, encendemos esta vela por los que están en camino en este momento a través del mar, la selva o el desierto. Para que no desfallezcan y encuentren manos que los sostengan y acompañen. También pedimos por todas aquellas personas que no pudieron llegar.

Dios te salve, María,...



### ETAPA 3

A menudo, las personas desplazadas forzosas se encuentran viviendo en albergues, campos de refugiados y zonas urbanas durante meses o incluso años antes de poder regresar a sus lugares de origen, llegar a su destino final o ser reasentadas. En 2022, el JRS atendió a 1,5 millones de personas a través de sus programas en 58 países.



Los refugiados, solicitantes de asilo o migrantes forzosos deben empezar de cero al llegar a su destino: más del 75% vive en países de renta baja y media, según el ACNUR. A su llegada deben regularizar su situación, encontrar trabajo y vivienda. Insertarse en comunidades con sus normas v culturas a las que acostumbrarse, lidiar con el dolor y los sentimientos de soledad. habituarse a espacios y rostros desconocidos que tardarán en hacerse amistosos.



Nuestra Señora del Camino, encendemos esta vela por todas las personas que viven desplazadas esperando comenzar su nueva vida. Para que se sientan seguras y no pierdan la esperanza de poder empezar a sanar y construir su propio futuro.

Dios te salve, María, ...



Nuestra Señora del Camino, encendemos esta vela por los que ya están empezando de nuevo en nuevas regiones o países. Para que encuentren la fuerza y la tenacidad para afrontar esta nueva etapa llena de desafíos y para que, al cimentar su nueva vida, sientan la acogida de sus nuevos vecinos.

Dios te salve, María,...



Por último, recemos por todos los que deseamos servir, acompañar y defender a las personas forzadas a desplazarse.

Nuestra Señora del Camino y Madre de Luz

Ilumina los caminos que conducen a espacios de encuentro, para que no dudemos en mirar a los ojos a migrantes y refugiados, escuchar sus historias y **ACOMPAÑAR** el inicio de su nueva vida como desplazados.

Nuestra Señora del Camino y Madre de Ternura

Ayúdanos a elegir siempre lo que más nos lleve a amar y **SERVIR** a las personas que se han visto obligadas a desplazarse, las cuales suelen estar en situación de vulnerabilidad y son olvidadas por nuestra sociedad.

#### Nuestra Señora del Camino y Madre de Sabiduría

Ayúdanos a reconocer las injusticias en las políticas migratorias y a ser valientes alzando nuestra voz para **DEFENDER** los derechos de las personas que buscan refugio y protección.

Nuestra Señora del Camino y Madre de Todos Ponnos con tu Hijo al lado de los refugiados.

**Amen** 

Las personas migrantes y refugiadas son hombres y mujeres que un día sintieron que no podían seguir con su vida cotidiana por culpa de fuerzas externas. Hombres y mujeres que tenían un trabajo, una familia, una comunidad... personas como tú y como yo que solo buscan un lugar donde estar a salvo y poder empezar de nuevo.

